



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA TERESA ÁLVAREZ DÍAZ

(VIUDA DE JUAN JOSÉ MARCOS FERNÁNDEZ)

Falleció en Oviedo, el día 9 de septiembre de 2017
a los 86 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijas, María Teresa y María Ángeles Marcos Álvarez; hijo político, Bernardino López Gómez; nietos, Bernardino y Macarena; hermanos, Eduardo, Ángeles, Enriqueta y Violeta; hermanos políticos, Tía, Herminia Díaz Prado; sobrinos, primos y demás familia

Ruegan una oración por su alma, y les comunican que el Rito Exequial de despedida de cuerpo presente tendrá lugar el DOMINGO, día 10, a la UNA de la Tarde, en la Capilla del Tanatorio El Salvador-Oviedo, y, a continuación, sus restos mortales serán incinerados en el mismo Tanatorio.

Tanatorio El Salvador. Sala 7 (POR EXPRESO DESEO DE LA FAMILIA, NO SE ADMITEN FLORES)

**Tanatorio El Salvador
985214443**